

La jeune chambre économique rennaise récompensée

Ils étaient 1 800 le week-end dernier au congrès national des jeunes chambres économiques, au Mans. 1 800 parmi lesquels des Rennais très heureux de recevoir le trophée de la meilleure publication, trophée dont on se réjouira puisque cela fait treize ou quatorze ans que la J.C.E. rennaise attendait quelque chose comme ça.

Forum, bimestriel, a été récompensé pour son numéro daté de juin. Un numéro très spécial. « L'idée nous était venue lors du colloque-débat de Brest, il y a un an. Nous avons voulu montrer à toutes les régions concernées que l'arc atlantique n'était pas un concept flou mais une réalité sur laquelle l'Ille-et-Vilaine travaillait déjà. »

Forum de juin a donc été édité en quatre langues (anglais, espagnol, portugais et français) et les 5 000 exemplaires ont été distribués avec soin : 2 400 sur les cinq régions françaises de l'Ouest, 800 sur l'Écosse et l'Angleterre, 400 sur l'Irlande, 500 sur le Portugal et 200 dans la Communauté européenne. « Nous avons visé les J.C.E. et les acteurs économiques en priorité, plus les ambassades, les consulats, etc. », explique Gabriel Page, un des rédacteurs de l'équipe J.C.E., laquelle n'a pas mal visé. « Nous avons déjà suscité des demandes d'informations chez les Anglais et les Portugais. » L'arc atlantique a des raisons de croire en lui-même.



François-Michel Hay, président de la J.C.E.R., et Gabriel Page, directeur du projet « Promotion arc atlantique », accompagné de son équipe.